

La télé-réalité



Elle règne sur nos écrans.

Dix ans après son apparition en Europe, la télé-réalité occupe une place privilégiée au sein du PAF. The Voice, Koh-Lanta, Les Marseillais... IL ne se passe pas une soirée sans qu'une émission de ce type ne figure au programme.

En septembre 1999, la société Endemol lance au Pays-Bas un nouveau concept télévisuel avec l'émission « Big brother ». L'idée est de faire vivre ensemble des candidats 2ou 3 mois sous l'œil de caméras qui tournent 24h sur 24. Deux ans plus tard le concept est repris par M6 avec « Loft Story ». A la fois fasciné par ce côté « d'enfermement » et scandalisé par ce déballage d'intimité, les spectateurs sont au rendez-vous. Les spectateurs avaient la conviction qu'ils allaient voir de vraies comportements. Aujourd'hui, la transparence et l'authenticité ont disparu. La télé-réalité est animée par des missions, cela devient alors un jeu pervers, où le spectateur prend du plaisir du ridicule ou de la difficulté des situations dans lesquelles sont mis les candidats.

Même si les spectateurs ressentent parfois un sentiment de supériorité vis-à-vis d'eux, puisque leurs comportements sont souvent pas pris au sérieux, et sont enfantins. Ce qui divertie dans ces émissions sont à la fois tous les ragots et les manipulations. La télé-réalité met en avant nos mauvais côtés et un certain nombre de pulsions. Exposition de soi, individualisme exacerbé, lutte pour gagner... La plupart des émissions sont des jeux dont il s'agit de sortir vainqueurs, Peu importe si c'est au détriment des autres. La télé-réalité nous dit beaucoup de choses sur la vie sociale telle qu'elle est devenue.

**Des
comporte
m
-ents
conditionn-
ées par la**



La télé-réalité reflète nos comportements et les conditionnes. Elle nous dit comment agir. La pudeur étant rejetée, elle laisse par exemple supposer que si je veux exister, je dois me déshabiller. Tout ceci va a l'encontre de ce que l'école, la famille et la moral républicaine cherche à enseigner. Drôle de modèles en effets que ces émissions propose a leurs publics privilégiés: les 15-24

Les gilets jaunes

« L'événement des gilets jaunes a commencé depuis le 21 octobre 2018 (évocation de la pétition dans la presse), cet événement s'est traduit par des blocages d'axes de communications et de péages partout en France. »

Le mouvement des gilets jaunes est un mouvement social qui a été diffusé par les réseaux sociaux.

En France, la mobilisation a pour motivation de départ le rejet de l'augmentation de la taxe intérieure de consommation sur les produits énergétiques (TICPE). Elle s'élargit rapidement à d'autres revendications fiscales et sociales (hausse du pouvoir d'achat des classes moyennes et populaires, maintien des services publics, taxation du kérosène et des fiouls maritimes, rétablissement de l'ISF...), ainsi que politiques (amélioration de la démocratie représentative, notamment par le référendum d'initiative citoyenne (RIC)).

Le 21 octobre 2018, selon le ministère de l'intérieur, le nombre de manifestants participants aux blocages et aux manifestations a connu un pic à 287 710 personnes.

Ce mouvement est un mouvement peu structuré car comme nous l'avons précisé ci-dessus, les manifestations sont organisées en partie sur les réseaux sociaux et notamment par des organisateurs qui ont des avis différents, ce qui donne des manifestations disparates : 70% des français soutiennent le mouvement et la cote de popularité d'Emmanuel Macron ne cesse de chuter.

Tous les samedis, des milliers de français se rassemblent dans la capitale et les grandes villes françaises, ce qui donne lieu à des affrontements et dégradations souvent importants.

A ce jour, une dizaine de personnes ont trouvés la mort et plusieurs centaines de blessés ont été recensés sur les sites de blocages et les manifestations.

Suite à ces manifestations, plusieurs dégradations matérielles ont été constatées : de nombreux péages vandalisés, dont le péage de Bandol dans le Var entièrement détruit ; les Champs Elysée ont été saccagés, de plus les locaux du porte-parole du

gouvernement ont été forcés à l'aide d'un engin de chantier.

Depuis environ neuf semaines, les affrontements entre les manifestants et les forces de l'ordre se multiplient et s'intensifient.

Le pays est sous tension permanente.

Hugo, Antoine et Julien



Source : lefigaro

LES FOULARDS ROUGES, UN MOUVEMENT PACIFISTE

Depuis le huitième jour de la mobilisation des « gilets jaunes » en France, un nouveau mouvement s'est créé, celui des « foulards rouges », cherche à rendre les gilets jaunes plus pacifiques et à débloquent les voies d'accès des routes, péages, ainsi que les blocages urbains.

Aujourd'hui en France la mobilisation des gilets jaunes fait rage, leurs idées bien qu'intéressantes se sont transformées en une vraie « guerre civile » contre l'autorité et l'Etat. On peut par exemple citer le boxeur Christophe Dettinger qui a agressé un défenseur de la loi.

La création des Foulard Rouges : un mouvement pacifique

«La France silencieuse qui respecte la démocratie» viendra-t-elle fouler les pavés parisiens dimanche 27 janvier pour «défendre les libertés» lors d'une marche «républicaine, pacifique, joyeuse et porteuse d'espoir»? C'est le pari de Laurent et Théo Poulard. Membres du mouvement des « foulards rouges », cet ingénieur toulousain et ce boulanger breton veulent en finir avec les «débordements, incivilités, agressions et délits» de certains «gilets jaunes». Le 10 décembre dernier, peu après l'intervention d'Emmanuel Macron visant à apaiser la colère des «gilets jaunes», Laurent crée une page Facebook intitulée «Gilets Jaunes, maintenant ça suffit». Dès le lendemain, cet ingénieur la renomme «STOP. Maintenant ça suffit», expliquant qu'il ne s'oppose pas au mouvement des «gilets jaunes» dans sa globalité mais aux protestataires qui se sont «radicalisés». Puis il crée un événement Facebook appelant à une marche de soutien à Emmanuel Macron. Sa proposition devient virale, et il croule rapidement sous les soutiens comme sous les critiques.

Les critiques et menaces liées à la marche - notamment le risque d'une contre-manifestation de «gilets jaunes» - n'effraient pas le Quimpérois,

Source : Ouest France



Un mouvement prenant de l'ampleur

L'initiative attire l'attention du jeune mouvement des «foulards rouges», fort de 35.000 membres sur son groupe Facebook et constitué depuis peu en association. Son leader, Théo Poulard, contacte Laurent et lui propose d'associer les «foulards rouges» à sa marche. Seule condition, mais de taille : faire de la marche un événement apolitique. Le Toulousain, qui assume ses « sympathies » envers Emmanuel Macron et La République en Marche, accepte, renomme son événement «Marche républicaine des libertés» et devient référent des «foulards rouges» pour la Haute-Garonne.

«Les «foulards rouges» ne sont pas anti «gilets jaunes», affirme Théo Poulard, 23 ans. « Les causes des «gilets jaunes» sont défendables; moi-même, j'aurais pu descendre dans la rue protester contre la hausse des carburants. Chacun a le droit de s'exprimer et de manifester. Mais quand on voit comment ça a tourné, ça devient dangereux. Le mouvement a été récupéré par les extrêmes, de droite ou de gauche. Nous, nous sommes attachés au respect des institutions et de la démocratie.»

10 000 personnes ont annoncé leur venue

La «Marche républicaine des libertés» constitue le premier grand événement organisé par les «foulards rouges». Déclarée en préfecture, elle est fixée au dimanche 27 janvier, avec un départ à 14 heures place de la République puis un parcours menant jusqu'à la place de la Bastille. Ce mardi, 8000 personnes avaient déjà indiqué leur présence sur Facebook. «Ce serait déjà une satisfaction mais nous espérons beaucoup plus!», s'exclame Théo Poulard, qui insiste: «c'est avant tout une marche citoyenne conçue pour rassembler beaucoup plus largement que les «foulards rouges».

Pierre Logan et Simon Sorgato

Source : Le Parisien



Plus de 2.000 migrants dans des campements à Paris

Depuis le printemps, les regroupements d'abris de fortune aux portes de la capitale avaient quasiment disparu. Cependant ce sont 2.039 personnes qui dorment actuellement dans des campements de rue dans le Nord-Est de Paris dans des conditions sanitaires alarmantes.

PAR THEO DUCREUX, MATHYS MOLVINGER ET MATTEO PELLEGRINO



Campement de migrants près du métro Stalingrad et du canal Saint-Martin, au Nord-Est de Paris

Augmentation du nombre de migrants.

Il y a quelques jours, seulement 1.728 personnes ont été recensé dans ces mêmes campements, soit une hausse de 18%. La préfecture régionale a précisé que l'Île-de-France avait connu une augmentation de 45% du nombre de demandeurs d'asile en 2018 contre 20% au niveau national, ce qui a surchargé les centres d'hébergement pour migrants.

Intégration et conditions de vie difficiles.

Certains campements plus petits existent mais sont tout aussi insalubres. A la porte de la Villette, des migrants Soudanais ont planté leurs tentes au milieu de la circulation, sur un rond-point jonché de déchets et de gravats. La plupart de ces regroupements d'abris de fortune se situent sur les

trottoirs, mais aussi sous les ponts et n'ont pas d'eau potable ni d'électricité.

De plus ils concentrent les difficultés économiques et sociales: échec scolaire, chômage élevé, délinquance... Le racisme mais aussi les discriminations au logement ou à l'embauche renforcent ces inégalités. Ainsi, le taux de chômage des immigrés diplômés représente près du triple de celui des autres travailleurs de même niveau.

Mesure de l'État.

Face à cette réalité, le gouvernement promet ces prochains jours de renforcer les solutions d'hébergements. Ainsi 1.200 places de mises à l'abri pour migrants vont ouvrir très prochainement en Île-de-France.

Le mouvement des parapluies

Le mouvement des parapluies, également appelé « Révolution des parapluies » ou encore « Occuper Central » à ses débuts, ce mouvement était essentiellement étudiant. Celui-ci a débuté à Hong Kong le dimanche 28 septembre 2014.

Bien avant cela ... En juillet 1997, Hong Kong était une colonie britannique puis est devenue la région administrative de la République populaire de Chine dont le système politique est un régime autoritaire.

En effet, Hong Kong peut profiter d'un degré élevé d'autonomie, à l'exception de ce qui concerne les affaires étrangères et la défense.

La loi fondamentale de la région administrative spéciale de Hong Kong, déclare que Hong Kong garderait la responsabilité de ses propres affaires intérieures et l'article 45 précise que le Chef de l'exécutif de Hong Kong serait éventuellement élu par suffrage universel.

Or, au mois d'août 2014, il est annoncé par les autorités chinoises que les candidats au poste de chef de l'exécutif pour les élections de 2017 seront sélectionnés par un comité de 1 200 personnes.

Seuls les candidats sélectionnés seront habilités à se présenter au scrutin et donc cela souligne des inégalités sociales dans le pays.

Le 28 septembre 2014, les manifestations à Hong Kong ont débuté devant le complexe du gouvernement central. Ces dernières n'ont pas été déclarées auprès du gouvernement et ont été jugées comme illégales. Ils ont en partie paralysé la ville pendant trois mois, mais sans rien obtenir de Pékin. Les leaders

pro-démocrates ont mené les étudiants à manifester dans le but d'obtenir auprès du gouvernement de Pékin, le droit de voter au suffrage universel pour le Chef de l'exécutif en 2017 et le droit à des candidatures libres, non imposées par l'Assemblée populaire nationale.

Dès le 3ème jour des manifestations, la police a fait usage de bombes lacrymogènes et gaz au poivre. C'est ainsi que cette protestation a pris le nom de révolution des parapluies : en raison de l'utilisation de parapluies par les manifestants pour se protéger des gaz lacrymogènes. Cependant, le 5ème jour de nombreux casseurs anti-manifestation sont survenus et s'en sont violemment pris aux étudiants. Le lundi 6 octobre, les manifestants pro-démocrates, épuisés, se sont démobilisés. Le projet ne sera pas mis en œuvre sous la décision du Conseil de Hong-Kong. Celui qui était à l'origine de ce mouvement était un pasteur baptiste, un leader d'une campagne de désobéissance civile nommée « Occuper Central avec amour et paix » : Chu Yu-ming. Le 18 juin 2015, le mouvement prend totalement fin et le projet de loi est rejeté par le Conseil de Hong-Kong qui n'obtient pas les deux-tiers de voix pour modifier la constitution.

Le Meur Marion, Miquely Aurore, Ledoyen Margaux



La Migration Mexique États-Unis, aux origines du *Shutdown*



SOURCE : CARTOONING FOR PEACE

Les États-Unis sont plongés depuis maintenant plus d'un mois dans le plus long *Shutdown* de leur histoire. Mais quelles sont les causes de cette crise et pourquoi n'arrivent-ils pas à en sortir ? Alors que la migration entre le Mexique et les États-Unis est de plus en plus forte les conséquences par cette forte migration sont toujours plus nombreuses.

La frontière entre le Mexique et les États-Unis est le théâtre d'une immigration illégale de masse entraînant par ailleurs un important trafic de drogues aillant pour causes de déclencher une guerre des gangs sanglante. C'est dans le but d'endiguer ces phénomènes néfastes à la qualité de vie des citoyens américains que le président des États-Unis, Donald Trump a entrepris le projet pharaonique de construire un mur le long de la frontière séparant les deux pays.

Que se passe-t-il en ce moment aux États-Unis ?

Depuis le 21 décembre 2018 à minuit, le gouvernement américain est plongé en plein *Shutdown*. C'est à dire que l'administration est en incapacité de payer ses fonctionnaires, la cause de ce problème est lié à la constitution américaine qui prévoit pour le cas ou le congrès ne parviendrait pas à se mettre d'accord avec le président et à voter conformément à la constitution le budget. Ce désaccord entre le congrès et le président D. Trump est causé par la volonté du président de construire un mur entre les deux pays pour stopper l'immigration illégale très importante sur cette frontière.

Le congrès a décidé de ne pas accorder le budget nécessaire au président pour la construction de ce mur jugeant ce projet trop chère car coûtant entre 22 et 25 milliard aux États-Unis faute d'avoir trouvé aucun accord avec le Mexique ne voulant pas payer pour ce mur.

La situation semble coincée car ni le président ni le congrès ne semble prêt à abandonner leur position coïncant ainsi l'état dans une situation de crise majeure mettent des millions d'américains au chômage technique car l'administration américaine ne peut plus payer ses fonctionnaires.



Source : *Le Monde*

Sur cette image, extrait du journal Le Monde, nous pouvons voir une horde de migrants se dirigeant vers la frontière Mexico-Américaine.

La situation actuelle aux États-Unis est sans précédent par intensité et sa longueur. Cependant nous pouvons dire à coup sur que le *Shutdown* ne durera pas éternellement et qu'il prendra fin bientôt. Malgré tout la question de la migration entre les États-Unis et le Mexique restent préoccupantes et occupent une place prédominante dans les programmes de projet électoraux présidentielles aux États-Unis depuis maintenant de nombreuses années.

Une décision historique pour l'Inde

Le 6 septembre 2018, la cour suprême indienne a dépénalisé l'homosexualité en modifiant l'article 377 du code pénal afin de respecter la constitution indienne.

«Ca y est ils sont en sécurité !»

D'abord autorisé en 2009 puis réinstauré en 2013, l'article 377 du code pénal de la constitution indienne criminalisant les actes sexuels « contre l'ordre naturel », qui visé notamment l'homosexualité, a été remis en cause.

Ce 6 septembre 2018, les juges de la cour suprême ont jugés illégale cet article et par la suite modifié afin de respecter la constitution indienne.

«Cet article n'aurais jamais du exister!»

Selon l'article 377, désormais caduque, l'homosexualité était sur le papier passible de prison à vie. Dans les faits, toutefois, les poursuites

judiciaires pour relation sexuelle entre personnes de même sexe étaient rarissimes. Ces quatre dernières années, les associations de défense des homosexuels n'ont pas relevé de cas d'emprisonnement au titre de l'article 377, mais elles ont sans relâche dénoncé la pression exercée sur les homosexuels, en particulier par la police.

«La libération!»

A cette annonce, Ali s'est effondré, à genoux, sur la pelouse de la Cour suprême. La nouvelle vient de tomber, ce gay trentenaire, musulman, est foudroyé de bonheur: *«Cela a été un combat si long pour nous tous. Tellement de gens ont souffert à cause de cette loi. Maintenant, au moins, nous pouvons avancer vers plus d'égalité dans ce pays»*, lâche-t-il entre deux sanglots nerveux. Autour de lui, ses compagnons de lutte le cajolent, une main rassurante sur l'épaule: *«C'est un moment de joie, Ali. Car ça y est, nous sommes en sécurité.»*

LAGET Laurine et DIEUDE Emma



Source : Le Parisien

6 faits incroyables sur le géant américain du e-commerce, fondé en 1994 par Jeff Bezos

Amazon est à peine la même société fondée en 1994 par Jeff Bezos, alors que le commerce en ligne était encore une industrie relativement petite et que le détaillant en ligne vendait exclusivement des livres.

Aujourd'hui, la première entreprise la plus précieuse au monde livre un nombre ahurissant de marchandises à des milliards de personnes dans le monde.

Selon certains comptes, Jeff Bezos a essentiellement créé la plus grande ville de sociétés de l'Amérique à Seattle. Amazon a récemment annoncé son intention de dépenser 5 milliards de dollars sur un deuxième siège, pour 50 000 employés, quelque part en Amérique du Nord.

Il existe un certain nombre de manières de considérer la taille d'Amazon, et chacune est aussi insondable que la dernière.



Jeff Bezos : fondateur d'Amazon
Source : Yahoo Finance

Les employés d'Amazon représentent 7,5% de la population en âge de travailler de Seattle.

Amazon emploie plus de 300 000 personnes dans le monde et 40 000 à Seattle seulement.

Une partie de la population en âge de travailler de la ville - environ 528 000 - représente 7,5% de la ville travaillant à Amazon.

À titre de comparaison, si la même tranche d'adultes de la ville de New York travaillait pour une entreprise, cette entreprise compterait environ 488 000 habitants.

Amazon représente 43% de toutes les ventes en ligne.

Amazon était un moyen d'acheter des livres en ligne; Aujourd'hui, c'est le site d'achat par défaut pour à peu près tout, en particulier pour les utilisateurs d'Amazon Prime.

Une analyse de Slice Intelligence publiée en février 2017 a révélé que 43% de toutes les ventes au détail en ligne aux États-Unis avaient été effectuées via Amazon en 2016.

Cela représente une hausse de 33% en 2015 et de 25% en 2012.

1 adulte sur 4 aux États-Unis a Amazon Prime.

En parlant d'Amazon Prime, la société compte actuellement environ 63 millions de personnes parmi ses abonnés, soit environ 25% de la population adulte américaine totale.

Ce nombre peut toutefois sous-estimer la couverture réelle, car il ne compte pas plusieurs adultes d'un même ménage partageant le même compte Prime.



Source : Inc

Amazon expédie 1,6 million de colis par jour.

Un rapport de 2013 a révélé qu'Amazon avait expédié 608 millions de paquets cette année, soit 1,6 million de paquets par jour.

En 2015, Amazon estimait que ses centres de distribution se situaient à moins de 30 km de 31% de la population américaine et à moins de 50 km de 50 à 65% de son principal marché accessible le jour même.



Source : Yahoo Finance

45 000 robots parcourent les sols des entrepôts d'Amazon.

Pour aider ces envois à quitter les entrepôts à temps, Amazon s'appuie sur une flotte grandissante de robots autonomes qui vont chercher les colis dans leurs rayons et les apportent à des employés humains.

Les 45 000 robots vivent dans 20 centres de traitement des commandes aux États-Unis. En 2016, l'entreprise a augmenté de 50% sa flotte par rapport à son effectif précédent de 30 000 personnes.



Source : Forest shipping

Amazon a plus de valeur que tous les principaux détaillants physiques.

La somme de ces investissements dans l'infrastructure et la gestion de la chaîne logistique a fait d'Amazon le détaillant le plus précieux aux États-Unis.

La valorisation de plus de 100 milliards de dollars d'Amazon est si grande qu'elle dépasse Wal-Mart, Target, Best Buy, Macy's, Kohl's, JCPenney et Sears réunis. Rien n'indique que le détaillant envisage de ralentir .

Les Paris Sportifs Truqués

Le paris sportif est légal en France maintenant depuis 2010, les personnes parient pour récupérer une certaine somme d'argent. La pratique du paris truqué est maintenant d'actualité afin d'augmenter sa cagnotte !



Source : Ouest France

Le pari sportif, qu'un commencement...

Les paris en ligne sont estimés à 536 milliards de dollars par an. Chiffre sans doute sous-estimé puisqu'il faut bien distinguer les sites légaux des autres. Les paris sportifs ont toujours existé, plus ou moins légalement, dans tous les pays.. Il faut vivre avec l'idée qu'il n'y a aucun match, quel que soit le niveau et le sport, à l'abri d'une manipulation en lien avec des paris sportifs. Il existe encore bon nombre de pays qui ne régulent pas l'activité des opérateurs de paris.

Les paris truqués en Europe et dans le reste du Monde ?

460 matchs de football européens sont hautement soupçonnés de corruption cette année dont 110 sont avérés. C'est deux fois plus que ce qu'Europol et l'association Federer avaient détecté pour la période 2008 et 2011. Au niveau mondiale, en Chine, à Hong Kong, les jeux d'argent et les paris sont interdits mais, il y a une activité en croissance. Beaucoup de pays européens, comme Malte, n'ont pas mis en place de système de régulation. Il y a des zones de grande libéralité. C'est très facile de trouver des opérateurs qui ne sont pas contrôlés.



Davantage de surveillance efficace ?

Concrètement, les mises moyennes, qui font office de référence, vont de plusieurs centaines de milliers d'euros pour des rencontres de L1 de foot à quelques milliers pour les sports plus confidentiels. Dans le cas précis de la rencontre Montpellier/Cessons-Sévigné. La Française des jeux n'a pas attaqué directement d'éventuels parieurs suspects, mais simplement signalé les faits. La mission de surveillance des opérateurs s'arrête en effet bien là. Le signalement est ensuite transmis à l'Autorité de régulation des jeux en ligne (Arjel) pour les paris en ligne. Dans le cas de Montpellier, comme pour tous les paris dans le réseau physique, les cas douteux sont transmis au service «Courses et jeux» du ministère de l'Intérieur.



Source : Fdj

Alexandre, Morgan et Arthur .

Club de football français en bourse : Top ou Flop ?

Faut-il pour autant investir dans un club de football coté en Bourse ? A priori non. La difficulté tient à un modèle économique trop dépendant des résultats sportifs. L'exemple d'OL Groupe, seul club de football coté à la Bourse de Paris, illustre ce constat.



Source : Twitter

L'OL Groupe annonce la signature d'un protocole d'accord entre OL Groupe et IDG Capital. Ce protocole prévoit un projet avec pour objectif la promotion de la notoriété de l'Olympique Lyonnais et la valorisation de sa marque et de son savoir-faire (notamment dans le domaine de la formation des joueurs) en République Populaire de Chine, à Hongkong, à Macao et à Taiwan. OL Groupe prévoit d'utiliser une part substantielle du produit de cette prise de participation pour refinancer une partie de sa dette et réduire ainsi ses frais financiers. Toutefois, les résultats sportifs sont pris en compte, ce qui influence la cotation en bourse.

Le président de l'Olympique Lyonnais a indiqué que la cotation en Bourse ne présentait pas que des avantages. Il a également souligné que l'évolution du titre en Bourse ne reflétait pas les performances financières du groupe.

À partir de 2008, s'ouvre une période de déclin pour le club rhodanien. L'OL n'est plus champion de France et le club ne parvient pas à se qualifier pour jouer la Ligue des champions

(sauf l'an dernier), ce qui a limité considérablement ses rentrées d'argent. Le cours de Bourse d'OL Groupe touche alors un plus-bas historique, le 8 avril 2013, à 1,68 euro, soit une chute impressionnante de 93% depuis l'introduction en Bourse, le 9 février 2007, à 24 euros.



Source :Footmercato.net

Malgré l'envie de réussite en bourse du club lyonnais, ses résultats sportifs sont un frein au développement du club. Le quasi-échec de ce club dans son parcours boursier a t'il joué un rôle la non adhésion des clubs français en bourse.